

Babinsa Koramil Pasangkayu Bekerja Sama dengan Warga dalam Pembersihan Parit.

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Apr 7, 2024 - 10:23



Pasangkayu, Babinsa (Bintara Pembina Desa) Koramil-01, Kodim 1427/Pasangkayu, Sersan Dua Mukhsin bersama-sama dengan warga masyarakat bertempat di Dusun Karya Makmur Desa Makmur Jaya kecamatan Tikke Raya Kabupaten Pasangkayu, melakukan kegiatan bakti sosial yang menggembarakan. Dalam rangka meningkatkan kesadaran lingkungan dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, mereka menyatukan tenaga dalam pembersihan parit yang dilakukan secara bersama-

sama. Minggu, (7/4/2024)



Dalam suasana di Bulan Ramadhan yang penuh semangat dan kebersamaan, para anggota Babinsa Koramil-01/Pasangkayu bersama dengan warga masyarakat tak kenal lelah membersihkan parit yang telah lama di tumbuhi rumput liar dan menjadi tempat pembuangan sampah Dengan menggunakan alat-alat sederhana, mereka berhasil membersihkan parit dari tumbuhan rumput dan tumpukan sampah yang mengganggu aliran air dan keindahan lingkungan sekitar.



Menariknya, kegiatan ini tidak hanya sekedar membersihkan parit, tetapi juga memberikan pelajaran penting tentang kebersihan lingkungan dan pentingnya menjaga alam. Babinsa dan warga masyarakat tidak hanya bekerja secara fisik, tetapi juga mengedukasi satu sama lain tentang pentingnya menjaga lingkungan untuk kesejahteraan bersama.



Kamaruddin Kepala Dusun Karya Makmur dalam kegiatan ini mengungkapkan rasa bangga dan terima kasih atas kehadiran Babinsa yang turut aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan. Mereka menyatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya membantu dalam menjaga kebersihan lingkungan, tetapi juga memperkuat rasa persatuan dan kesatuan antara TNI AD dan masyarakat.

Dengan berakhirnya kegiatan pembersihan parit ini, tidak hanya parit yang menjadi lebih bersih, tetapi juga hubungan antara Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu dengan masyarakat semakin erat. Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa kerja sama antara TNI AD dan masyarakat dapat menghasilkan manfaat yang besar, tidak hanya untuk lingkungan tetapi juga untuk kesejahteraan bersama.